

LE CHIFFRE

30

- VU 36 FOIS
- LE 31/01/2018 À 05:00



Photo HD Photo Gilles WIRTZ

Après la promotion sur la célèbre marque de pâte à tartiner jeudi dernier qui a suscité bagarres et bousculades dans certains magasins, l'enseigne Intermarché a réitéré une super-promotion sur des couches-culottes hier. Dans le supermarché de Guénange, les 120 paquets sont partis en moins de trente minutes. Les lots, bénéficiant d'une remise de - 70 %, étaient limités à trois par personne. « Nous avons eu beaucoup de monde à l'ouverture, c'est vrai pour les couches, mais tout est parti sans débordement », assure la responsable du magasin qui espère que le civisme des clients perdurera le temps de cette promotion qui continue ces prochains jours.